

El 16 de Marzo de 1990

Sr. D. Carlos de Reparaz
Embajador de España
BANGKOK (Tailandia)

Respetado Embajador,
Querido Carlos,

Regresamos a Menorca a tiempo para recibir la visita de la Reina Sofía que visitó y escuchó el órgano que hemos regalado a la Capella Davidica, Masa coral de la Catedral de Ciutadella. Todo fue muy bien.

Nos daría una gran alegría que vinierais en Septiembre, Octubre a Menorca. No te puedo todavía dar un número de teléfono, pues desde que se retiró nuestro Administrador y se fue a vivir a Barcelona, estamos sin comunicación asegurada. De todas maneras, te ofrezco el número de teléfono del Hotel Port-Mahon : 36.26.00 que desde Mallorca es sin prefijo, para que me avisais de vuestra llegada. Sería ideal que llegarais el 6 o 7 de Septiembre, ya que el 8 es la fiesta popular de la Virgen de Gracia y el espectáculo de los caballos es extraordinario.

Gracias por vuestra hospitalidad y vuestra buena amistad que esperamos volver a gozar el año que viene.

Entre tanto, con saludos para tu mujer, recibe un fuerte abrazo de,

Fernando A. Rubió

*En honor al libro de
50 AÑOS
de
Caceres*

